



La cúpula dirigente de la provincia china de Sichuan entabla lazos con la Universidad

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La vicerrectora de Internacionalización de la Usal, María de los Ángeles Serrano, recibió ayer a un grupo de jóvenes políticos chinos procedentes de Sichuan, cuarta provincia más poblada de China, situada al suroeste del país, que se encuentra de gira por España con el objetivo de conocer modelos para el desarrollo cultural de sus ciudades. A la reunión, celebrada en la Sala de Retratos del Rectorado, asistieron el consejero delegado de Cursos Internacionales, José Miguel Sánchez Llorente, y el representante de la Universidad en China y profesor de Cursos Internacionales, Juan Eguiluz.

Las autoridades de la República Popular China han elegido a la Usal entre las instituciones académicas de referencia gracias a las redes de contactos y la labor de internacionalización que en los últimos años ha desarrollado el equipo rectoral en el gigante asiático. Este grupo de jóvenes políticos y los técnicos que les acompañan están llamados a ser los dirigentes que gestionen el desarrollo y el futuro de su país.